

コミュニティしんまっやま

第一五号（平成二十七年六月一六日発行）
発行…松山地区コミュニティ振興会連絡協議会
住所…酒田市相沢字鶴牧五六番地
電話…〇二三四（六一）二一九三三

松山コミュニティ連絡協議会の

さらなる飛躍を期して

松山地区コミュニティ振興会

連絡協議会

会長 池田 重悦

梅雨の折から、皆様にはますますご健勝の事と存じます。いつも一方ならぬお力添えにあずかり、誠にありがとうございます。今年役員改選で内郷コミュニティ振興会が、一期二年間にわたり会長職と事務局を担当することになりましたのでよろしくお願いいたします。

連絡協議会の最初の大事業が第四三回酒田市民体育祭に参加です。各コミュニティ振興会の更なるご協力のお願いと、地区住民の交流・親睦を深められるように、競技に積極的に参加いただくとともに、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

また、少子化に伴いコミュニティ振興会活動の在り方が今後大きく変革し、地域住民との関わり方も考える時期でも

あります。連絡協議会で目標にしてきた、賑わいのある住みよい地域づくりをモットーに各コミュニティ振興会会長や地域の各組織の代表の方々松山総合支所地域振興課等と検討を重ね、色々な事業を展開したいと思います。

これまで以上に連携を強化、研修等実施し知識を広め事業に生かしていきたいと思います。

コミュニティ振興会の十年後

松山総合支所

支所長兼地域振興課長

樋渡 由

合併十年を迎えます。この十年の評価は如何でしょうか？公民館からコミュニティセンターに、生涯学習から地域づくり、シフトが個から地域という広がりのある課題へと変化してきたように思えます。それも少子高齢化という難題解決に向けた動きだろうと思います。

これからの十年、小学校が一つになります。自治会が統合しているかもしれません。新庄内橋が完成します。新幹線が庄内を走っているかもしれません。悪い予測が多いのかもしれませんが、良い方向で将来を描くことが大切なんだと思います。

それぞれのコミュニティ振興会は、多種多様な事業を行っております。施設の老朽化、跡地利用等々、それぞれに抱える課題も多様かと思えます。

どんな地域になっているのか、描くことは難しいかもしれません。この地域が生き生きとし、誇りが持てる地域にすることは、変わらぬ地域づくりの基本であり、そのためのコミュニティ振興会の役割は、行政と「協働」による事業をととして、地域課題を解決する主役として益々重要であることは間違いありません。

十年後も、蓄積されてきたノウハウを生かし、地域に寄り添いながら、皆が元気で活力のある、そんなコミュニティであってほしいものです。

運動会の結果をお知らせします。

【南部】

優勝 大川渡 二位 地見興屋

三位 白ヶ沢大沼 四位 成興野柏谷沢

【松嶺・山寺】

優勝 四組（仲町、内町、新屋敷）

二位 五組（本町、新町、肴町、上竹田）

三位 三組（南新屋敷、元新屋敷、南町、荒町）

四位 一組（川先、横町、中ノ丁）

五位 六組（北町、片町南、片町北）

六位 二組（仲町、上荒町、下荒町）

【内郷】

優勝 六組（中牧田、相沢、石名坂）

二位 三組（小見）

三位 五組（中竹田、下竹田）

四位 二組（上餅山、上北目、中北目）

五位 四組（下餅山、下茗ヶ沢、引地）

六位 一組（土淵、上茗ヶ沢）

